
Anfrage 
 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Steinbrück, 

 

gemäß § 29 Abs. 1 BbgKVerf sowie § 12 Abs. 1 GeschO erhalten Sie von mir die nachfol-

gende Anfrage mit der Bitte um Beantwortung in der Gemeindevertretung am 11.07.2023. 

 

Dem Vernehmen nach nimmt mittlerweile keine Hausarztpraxis in Schöneiche mehr neue 

Patientinnen und Patienten auf. Dementsprechend haben neu zuziehende Einwohnerinnen 

und Einwohner nicht mehr die Möglichkeit, eine wohnortnahe hausärztliche Versorgung in 

Anspruch zu nehmen.  

 

Dazu frage ich Sie: 

 

Ist Ihnen dieser Umstand bekannt und wird die Gemeinde Maßnahmen ergreifen, um auf eine 

Erhöhung der Behandlungskapazitäten im Bereich der hausärztlichen Versorgung hinzuwir-

ken? Falls ja: Welche kommunalen Maßnahmen kommen dafür in Frage? 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. Fritz R. Viertel 

Mitglied der Gemeindevertretung 

 

 

Schöneiche bei Berlin, 15.06.2023 


